



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

出張で神戸に行ってきました。神戸では金曜日に少しだけ、土曜日に2ファミリーに参加しました。土曜日の夜の名谷ボレボレファミリーはひまわりふあみりーに雰囲気が似ていて居心地もよかったです。フェロウのジュッピー宅にスティして一緒に楽しくお酒も飲めました。全国には様々な人がいますが、ヒッポというベース、やっていることは全く同じです。皆さんもぜひ、里帰りや出張、旅行などで様々な地域のファミリーに参加してみてください。

今週も自分は中部お父さん会に参加するため、前日に岐阜羽島の2ファミリーに参加予定です。新しい出会い、久し振りの出会いなど、本当に楽しみです。岐阜ではJOさんをはじめ、お父さん達でプチ合宿をする予定です。はやとつち、さおりんの二人を同時に連れていくのも初めてです。ヒッポがなければ、正直子供二人を連れてのお父さんだけの旅行なんて考えられなかっただかも知れません。家族でヒッポを楽しんでいると家族の絆も深まりますよ。ぜひ飲み会からでもオッケーなので、お父さん達も誘ってみてくださいね。

話は変わりますが、最近次女の彩也香（1歳）が「バイバイ」だけではなく「再見（ツァイツェン）」というようになりました。さすがヒッポの子、彩也香が増えることによって、また場が豊かになりますね。楽しみです。

さて、いよいよ今年も最後となります。年末年始に台湾交流に行くなかたま一家、きみちゃん一家の送り出しをして、年明けの報告を楽しみにしましょう。終わりよければ全て良し、ヒッポになかなか参加できなかった皆さんもぜひ12月は頑張って参加して実りある2011年を締めくくりましょう。中国語、台湾語をみんなで聞いてラストスパート。

2011年ありがとうございました。楽しいオーラで来年もよろしくです。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

